



ゴールデンウィークが終わりました。長いお休みは、お出かけをして楽しい時間を過ごしたお友達、おうちでゆっくりして体調を整えたお友達等、有意義に過ごせましたでしょうか？

さて、本日より新型コロナウイルス感染症の扱いが『2類から5類へ』変わります。ニュース等でも沢山とりあげられているところですが、再度確認をお願いいたします。



新型コロナウイルス感染症に罹ったら出席停止です。

【新型コロナの登園のめやす】

「発症した後5日を経過し、かつ、症状が軽快した後1日を経過すること」である。

※無症状の感染者の場合は、検体採取日を0日目として、5日を経過すること。



上記にある症状軽快とは、解熱剤を使用せずに解熱し、かつ、呼吸器症状(咳や息苦しさ等)が改善傾向にある状態を指しています。乳幼児の場合、咳等の症状は長く続く場合があります。もし、罹患した場合には、症状の改善はもちろんですが、体調回復だけではなく、機嫌や食欲など総合的に判断して頂き、無理のない登園開始となりますよう、ご協力をお願いいたします。

ご家族や兄弟に体調不良者が居た場合でも、体調不良者のみお休みで、本人が元気であれば登園できるようになります。朝の検温(自宅・登園時)につきましては、体調把握の為、続けさせていただきます。引き続きご協力をよろしくお願いいたします。

